

Las Universidades públicas reclaman que la comunicación entre las enseñanzas medias sea más fluida

EFE

EL PAÍS UNIVERSIDAD/Portada - 12-01-2005 - 10:10 h.

Las Universidades públicas están reclamando que las comisiones mixtas que forman la enseñanza superior y la media tengan composición paritaria, y piden el refuerzo de la colaboración entre ambas para que la transición de los estudiantes entre los dos niveles educativos sea "más adecuada".

Según explicó a Efe la vicerrectora de Estudiantes de la Complutense, Margarita Barañano, muchos de sus colegas en la Conferencia de Rectores (CRUE) han pedido que la comunicación con las enseñanzas medias sea "más intensa y fluida" para que el "puente" entre el Bachillerato y los estudios universitarios "sea mucho más seguro y el salto menos grande".

Como ejemplo, citó que la comisión encargada de preparar la prueba de selectividad en la Comunidad de Madrid está formada por dos representantes de las enseñanzas medias y los seis de cada una de las universidades públicas, con la supervisión y sugerencias de los centros adscritos a ellas. La educación secundaria también está presente en los tribunales de corrección de exámenes.

Mencionó que esa colaboración mayor también debe ocuparse del modelo de enseñanza del Espacio Europeo de Educación Superior, más basado en el estudiante, en sus habilidades y competencias y en el "aprender a aprender". Esta nueva metodología de enseñanza debería aplicarse ya en el primero de los dos cursos de Bachillerato, sin esperar a la Universidad, según Barañano.

"Mayor cooperación con las medias, tanto en el desarrollo y programación de la prueba de acceso, que actualmente es favorable y que puede incrementarse, como respecto al conjunto de la enseñanza, y también se puede avanzar en una relación más fluida con los centros educativos", resumió.

El Ministerio de Educación y Ciencia ha planteado una reforma universitaria para garantizar que haya una prueba de acceso "única" y fruto del trabajo conjunto entre la Secundaria y las Universidades. Una comisión mixta formulará una propuesta de regulación de la misma.

Orientación Preuniversitaria

La Universidad Complutense ha abierto sus IX Jornadas de Orientación Preuniversitaria, organizadas por el Vicerrectorado de Estudiantes, a las que asisten 22.000 alumnos de Bachillerato de 320 centros, la mayoría de Madrid, así como de provincias cercanas de Castilla y León y Castilla-La Mancha.